

Lo mejor de whatsapp

Escrito por osmalinrosa - 26/11/2018 20:19

Hola amigos.

Me gustaría contarles que Whatsapp ha popularizado un montón los emojis. Lo que está claro, es que el emoji caca, sabes el de los ojos y una bonita sonrisa, es uno de los más populares y usados. Este emoticono ha alcanzado tanta popularidad que lo podemos encontrar en múltiples objetos, fuera de las redes sociales.

Una amiga siempre le compra los body para sus bebés en de emoji caca en una web donde han recopilado una lista y precios de los distintos objetos donde se reproduce el emoticón de la caca y puedes comprarlos y también se utiliza como regalos.

=====